

Tim Visitasi Sulsel Tinjau RSUD Latopas Jeneponto Untuk Kesiapan Naik Great dari C ke Tipe B

Muh. Andhi Syam - [JENEPONTO.INFORMAN.ID](https://www.jeneponto.informan.id)

Apr 23, 2024 - 13:46



Tim Visitasi Sulawesi Selatan melakukan penilaian dan peninjauan peningkatan tipe Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Lanto Daeng Pasewang (Latopas) Kabupaten Jeneponto (foto: Indonesiasatu-Syamsir).



PIMPINAN DAN SELURUH JAJARAN RSUD LANTO DAENG PASEWANG KAB. JENEPONTO

MENGUCAPKAN

SELAMAT HARI JADI

1 Mei 2024



NUR THAYYEB, SKM., M.Kes

KABID PELAYANAN RSUD LANTO DAENG PASEWANG

JENEPONTO - Tim Visitasi Sulawesi Selatan melakukan peninjauan langsung di Rumah Sakit Umum Daerah (**RSUD**) Lanto Daeng Pasewang (Latopas) **Kabupaten Jeneponto**, Selasa (23/04/2034).



Terpantau, empat orang dari **Tim Visitasi** tersebut disambut hangat oleh Direktur RSUD Latopas, dr. Pasriany dan seluruh jajarannya.

Salah satu Tim Visitasi, Muh. Kasran Bustami selaku Kasi Pelayanan Perijinan (**PTSP**) Provinsi Sulawesi Selatan (Sulsel) menyampaikan kunjungannya bersera

Tim untuk melakukan pembuktian setelah pihaknya menerima 22 persyaratan permohonan peningkatan tipe **UPT RSUD Latopas**.

Disebutkan, 22 persyaratan dinyatakan terpenuhi dan sudah lengkap. Diantaranya, yaitu. Permohonan, Ijin mendirikan rumah sakit, profil rumah sakit, daftar SDM, daftar perawatan medis dan non medis, kesedian farmasi dan alat kesehatan serta berita acara hasil fungsi peralatan kesehatan, komite medic dan komite perawatan.

"Jadi persyaratannya semua sudah lengkap, makanya kita datang ke mari untuk melihat pembuktiannya. Kami berharap mudah-mudahan ini bisa terpenuhi supaya bisa naik ke great B," katanya diamani.



"Ini luar biasa ya, setelah kami melihat teman-teman dokter dan perawat serta manajemen dari UPT rumah sakit Lanto Daeng Pasewang cukup cekatan dalam persiapan pemenuhan persyaratan naik great," sambungnya.

Hari ini, lanjut dia, tinggal visitasi bahwasanya apakah RSUD Latopas Jeneponto layak naik kelas dari C ke B.

Namun secara pribadi, Kasran menilai dengan perjalanan RSUD Latopas yang begitu cukup lama dari C, sudah sepatutnya naik great.

Apalagi, tutur dia, sudah melihat profil RSUD Latopas yang dipaparkan oleh Direktur dr. Pasriany, tentu rumah sakit tersebut sudah layak naik tipe B.

"Kami juga berharap mudah-mudahan perjuangan teman-teman RSUD Latopas bisa terbayar dan apa yang dipersyaratkan itu bisa terpenuhi," harapnya diamani.

Ia hanya menekankan utamakan pelayanan kepada masyarakat, seperti percepatan dan jangan ada yang menelantarkan pasien.

"Intinya pelayanan yang nomor satu, itu aja intinya, tekan Kasran.

"Kami sangat tertarik dengan tagline ibu Dirut "komplen itu adalah reward". Jadi komplen dari masyarakat itu dijadikan reward bagi pelayanan yang ada rumah sakit Lanto Daeng Pasewang," tambanya disambut tepuk tangan.

Tagline yang cukup bagus sekali, tagline ini yang perlu kita adopsi kedepannya," pungkasnya.

Selanjutnya, Tim Visitasi melakukan peninjauan dan penilaian langsung di beberapa ruangan pelayanan inti RSUD Latopas. Diketahui, Tim Visitasi Sulsel akan melakukan penilaian dan peninjauan selama 2 hari mulai 23-24/04/2024 (*).